
 

 

 

 

 

 

 

 

Réunion du comité directeur du comité départemental d’Ille et Vilaine de Natation                  

du 25 mars 2024 à la maison des sports à Rennes. 

 

 

 

Présents : Claude DELAFOSSE, Daniel GUERIN, Jean-Yves ABGRALL, Christine LE 

POURCELET TALVARD, Géraldine GILBERT, Catherine DELANOE, Marilyne HUCHET, Marie 

RANNOU 

 

Excusés :  Michel MORVAN, Yohan AUDOUX, Fabrice LARDIER  

 

Quorum atteint 

 

Ouverture de séance à 19 h 15 

 

Le président ouvre la séance en accueillant la nouvelle élue , Marie RANNOU , Fabrice LARDIER 

également nouvel élu étant excusé. Chaque membre se présente en indiquant son statut et ses 

fonctions au sein du comité. Il est évoqué la répartition des taches respectives pour prendre en charge 

celles de l’ancien secrétaire salarié du comité. Il est acté que le comité continuera à fonctionner 

comme depuis la démission du secrétaire jusqu’à la rentrée de septembre. L’embauche d’un salarié 

est donc évoqué et un mi- temps est à envisager. Il faudra bien définir ses fonctions, ( secrétariat, 

enregistrement comptable…) et cadrer son emploi du temps . En attendant, une fiche de poste devra 

être créée . Daniel va s’en charger en collaboration avec le CDOS 35 . Un appel à candidature se fera 

par les moyens traditionnaux. 

 

Jean Yves évoque la durée de la mandature qui sera écourtée, puisque le législateur a prévu que les 

CODIR des fédérations devront être en place au 1er janvier 2025. L’AG fédérale sera précédée 

obligatoirement par celles des ligues régionales et comités départementaux . La prochaine AG 

élective départementale devra être fixée en amont de l’AG élective régionale prévue en novembre. Il 

appartiendra à chacun de se positionner pour le renouvellement de son mandat au sein du comité mais 

aussi au sein de la ligue où il faut que le département d’Ille et Vilaine soit représenté, si possible à 

minima proportionnellement à son nombre de licenciés.  

 

Quentin indique qu’il mettra fin également à ses fonctions de responsable de l’ETD au terme de 

l’année scolaire en cours et de la mise en place du calendrier du 4ème semestre. Il appartiendra à l’ETD 

de choisir son remplacement pour validation.  

 

Quentin fait le bilan des compétitions passées et indique qu’elles se sont déroulées de façon 

satisfaisante grâce à l’implication des bénévoles des clubs chargés du traitement des résultats, ces 

dirigeants ayant reçu la formation specifique sur extranat délivrée par Géraldine.  

 

Pour les avenirs, il est évoqué la remise de rubans de couleurs différentes aux nageurs en fonction de 

leur progression dans l’année. A étudier pour la prochaine rentrée. Il est demandé à l’ETD , à l’avenir 

de présenter des compétitions classiques pour éviter un traitement informatique complexe. 

 

Pour la compétition du 15 juin (challenge Avenir ) , une demande de bassin va être faite auprès de la 

Communauté d’Agglo LIFFRE-CORMIER et du club de LIFFRE ( extérieur ) pour accueillir la 



compétition. 

Pour l’ensemble des compétitions, une organisation pour leur création sur extranat, l’édition des 

programmes et des fiches de courses, la récupération et restitution du matériel, la composition des 

jurys de tête etc ….est mise en place et chacun des membres du comité aura  un rôle actif.  Chaque 

membre intéressé se positionne. Afin d’éviter toute erreur ou omission, il est souhaité une 

communication systématique entre nous par mail groupé, afin de savoir qui fait quoi et quand. 

 

Catherine fait le nécessaire pour prendre contact avec les officiels A du département pour qu’ils soient 

plus présents sur les compétitions hors de la piscine de leur club et en a déjà convaincu certains d’entre 

d’eux de la nécessité de s’investir davantage. 

 

Concernant les actions programmées (Nat Ouest à Brest et coupe des départements à Dinan) , les 

organisations se mettent en place. Les hébergements sont réservés. Les transports aussi. Marilyne se 

charge de réserver le mini-bus manquant. Une partie de la restauration sera gérée par les 

accompagnateurs (coaches, parents, dirigeants) . Une visite au box s’avère nécessaire pour inventorier 

son contenu. En fonction de l’inventaire, une commande auprès de notre équipementier sera faite 

pour équiper nos équipes départementales. 

 

Géraldine demande aux clubs d’attendre leur facture avant de régler les engagements afin d’éviter 

des ajustements. 

 

Une journée entière sera consacrée à la formation et remise à niveau des officiels natation course, le 

27 avril (formation continue officiels B et formation juges : le matin /Formation chronométreurs : 

l’après-midi ) . L’inscription sera obligatoire pour en assurer l’intendance (réservation de salle)  

 

Pour conclure, Marie fait une présentation rapide de la situation et le positionnement du Water-Polo 

dans le département et le déroulement de la saison. 

 

A Rennes le 27/03/2024  

 

 

 

Le président                                                                                                           le secrétaire général 

Claude DELAFOSSE                                                                                          Jean Yves ABGRALL 


